

NOVEDADES ENERO 2012

"KATAMOTZ LECTURA 1.0" Autor:Gonzalo, Uriarte Gómez

http://katamotzlectura.blogspot.com/p/katamotz-lectura.html

Es un programa de Software libre para Windows y Ubuntu que ayudará a nuestros/as alumnos/as a mejorar en su proceso de lectura. Trabaja con la ruta fonológica y la ruta léxica. De similares características a otros programas del mercado como: PDLE 2.0 (pizarra dinámica), AGIL.READ o ZAP READER. Sin embargo Katamotz Lectura es gratis y libre.

El programa hace aparecer o desaparecer texto a una velocidad controlada para animar hacia una lectura rápida.

Colorea las letras para diferenciarlas. Muchos disléxicos confunden ciertas letras dada su cercanía articulatoria o debido a problemas de orientación espacial. Con katamotz puedes marcar 4 letras o palabras que quedarán coloreadas en la lectura.

Katamotz Lectura ofrece una lectura por párrafos. No muestra textos largos, solo párrafos o palabras sueltas para tranquilizar al lector evitando la ansiedad que le produce ver todo el texto. El trabajo con este programa influye positivamente en un aumento de velocidad lectora.



"VOCABULARIO ACTIVO 1 Y 2" Fichas con ejercicios fotocopiables Autora: Francisca Cárdenas Bernal Editorial ELi

Este material está dedicado a estudiantes de español de un nivel elemental-básico. Constituye un material complementario, que al ser fotocopiable, es de gran ayuda para el profesorado en sus clases, así como para el estudiante que se enfrenta sólo a la lengua y que en estas páginas encuentra el vocabulario por temas, con ejercicios y las soluciones para la autocorrección.

El libro está compuesto por 60 unidades, una o dos páginas por tema. Dentro de la unidad,

se presenta primero el vocabulario, ilustrado en la mayoría de los casos para ayudar a fijar la palabra; luego, se proponen algunos ejercicios variados para aplicar el léxico estudiado.

Un amplio glosario, al final del libro, permite localizar cada palabra en la unidad donde aparece.

Podéis encontrarlos en el aula de recursos de Carrechiquilla.





"Proyecto CITI" Fundación Orange .Fundación Síndrome Down. Plan Avanza

http://fundacionorange.es/fundacionorange/proyectos/proyecto_citi.html

El Proyecto CITI (Competencia Intelectual y Tecnología de la Información) consiste en un juego para PC, y también para teléfono móvil, pensado para acercar las tecnologías a las personas con discapacidad intelectual de una forma sencilla, cómoda y atractiva, y compaginando el ocio y la diversión con la mejora de habilidades y capacidades cognitivas.

Nacido como una extensión del Proyecto BIT, CITI se ha pensado para que, de una forma lúdica y divertida, se pueda ayudar, además, a mejorar las capacidades cognitivas de sus usuarios (orientación espacial, atención, discriminación, memoria, comparación...).

Por ello, en las distintas actividades del juego se trabajan diferentes habilidades adaptativas de la vida cotidiana como son: autonomía en el hogar, autocuidado, uso de recursos comunitarios, interés hacia la cultura, autonomía en el transporte, etc., todo ello sin perder eso sí, su orientación de juego.

Estas habilidades se relacionan con las diversas tareas que implica el juego. CITI consta de cuatro actividades de estrategia: ir al cine, pasar un día en el museo, ir a patinar y organizar una fiesta mexicana. En cada una ellas el jugador debe superar una serie de pruebas para pasar a la siguiente pantalla o actividad, obteniendo refuerzos en caso de resolver las actividades



ACTILUDIS - Actividades lúdico educativas Materiales y actividades para el día de la PAZ

http://www.actiludis.com/?cat=201

En este blog "Actiludis", vais a encontrar fundamentalmente actividades para imprimir, cuya base en el juego como elemento motivador del aprendizaje, para trabajar con el alumnado de primaria y algunas para infantil y primer ciclo de la ESO:

En el apartado titulado "día de la paz", podemos encontrar un amplio banco de materiales para trabajar la misma.

Entre estos materiales hay: vídeos, fichas de actividades, fotos con materiales elaborados, propuestas didácticas que se han llevado a cabo en algunos centros educativos, dibujos

de personajes que han obtenido el premio Nobel de la paz, dibujos para colorear, sopas de letras, juegos, puzzles, descifrar mensajes, etc.

La mayoría de las fichas son de uso libre, pudiéndose fotocopiar e imprimir libremente. También hay enlaces a otras páginas que trabajan este tema.



Imágenes de las páginas referenciadas